



9 Pièces

560 m²

Réf. L0121LC

Prix NC

La Colle-sur-Loup

Maison à louer (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa provençale rénovée, située sur les hauteurs du prestigieux domaine « Les Hauts de Saint Paul », avec une splendide vue sur tout le littoral, de Monaco à l'Esterel. Sur un terrain de plus de 7000 m² entièrement aménagé, cette villa orientée plein Sud offre une triple réception, 6 chambres, un appartement indépendant, un bureau, un home cinéma, un espace bien-être avec Jacuzzi et sauna. A l'extérieur on trouve une piscine sécurisée et pouvant être chauffée, de vastes terrasses et de nombreux espaces détente aménagés ici et là pour le plaisir de chacun. Villa d'exception avec vue panoramique, ...

Provençal property, recently renovated, located in the hills at the prestigious Domain "Les Hauts de St Paul" with a splendid view of the sea, from Monaco up to the Esterel hills. On landscaped grounds of more than 7000m², this villa faces South and offers a triple reception, 6 bedrooms, a self-contained apartment, a study, a home cinema, a well-being room with jacuzzi and a sauna, and outside: a large secured pool that can be heated on request, large covered terraces, and several relaxing areas to fulfil everyone's expectations. An exceptional villa with panoramic view, ideal for your stay in ...

JOHN TAYLOR LOCATION COUNTRYSIDE

426 Av. Saint-Basile - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

